

Les élèves du Centre multiservice des Samares participent au concours « Le Mot d'Or 2017 » du français des affaires

Dans la semaine du 6 février 2017 se tenait le concours du « Mot d'Or 2017 » qui s'inscrit dans le cadre de l'opération internationale annuelle de la *Coupe francophone des affaires* qui vise à promouvoir le français des affaires. Celui-ci se déroule dans plus de 40 pays dans le monde. Il s'adresse aux élèves de la formation professionnelle dans les programmes de *Secrétariat* et *Comptabilité* et aux élèves de la formation technique au collégial dans les programmes de *Techniques de comptabilité* et *Techniques de bureautique*.

Cette année se tenait la 21^e édition du concours et les élèves devaient composer un texte sur le thème « L'apprentissage du français, un atout majeur pour une intégration réussie dans le monde du travail et des affaires? ». L'évaluation de l'épreuve reposait sur la qualité et la clarté du texte, la qualité de la langue, l'originalité et le respect de la thématique proposée.

Les élèves en *Secrétariat* de l'établissement de formation l'Argile ont été invitées à participer au concours. Parmi elles, trois élèves se sont démarquées.

Nos trois finalistes locales : Debbie Dostie, gagnante locale, Caroline Morel et Karianne Lemay.

Les enseignantes responsables : Stéphanie Bisson, Marie Pelletier et Monique Trudeau



Félicitations pour votre participation!

Information : Gabriel Fournier, direction adjointe de l'établissement de formation l'Argile.